

The Honourable Allan J. MacEachen, Secretary of State for External Affairs and Co-Chairman of the Conference on International Economic Cooperation (CIEC), will travel to New York today to meet with the other Co-Chairman of the the CIEC, the Honourable Dr. Manuel Pérez-Guerrero, Venezuelan Minister of State for International Economic Affairs. They will discuss the recent impasse in proceedings at CIEC. At the conclusion of the July Commission meetings in Paris, Commissions were unable to agree upon their work programmes for the remainder of the year. The two Conference Co-Chairmen agreed to remain in close contact on the outstanding problems which include the indebtedness of developing countries and the purchasing power of export earnings. They will endeavour to propose to the participants of the Conference a basis for proceeding in order to enable work programmes to be finalized.

The Minister will return to Ottawa later in the day.

\*

\*

\*

L'honorable Allan J. MacEachen, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et co-président de la Conférence sur la coopération économique internationale (CCEI), se rendra à New York aujourd'hui pour rencontrer l'autre co-président de la CCEI, Monsieur Manuel Pérez-Guerrero, ministre d'Etat vénézuélien aux Affaires économiques internationales. Ils discuteront de l'impasse qui a marqué récemment les délibérations de la CCEI. En effet, à l'issue de la session de juillet tenue à Paris, les commissions étaient incapables de s'entendre sur leurs programmes de travail pour le reste de l'année. Les deux co-présidents de la Conférence sont alors convenus de demeurer en contact étroit pour se tenir au fait des problèmes en suspens qui portent notamment sur l'endettement des pays en voie de développement et le pouvoir d'achat des recettes d'exportation. Les deux ministres s'efforceront de proposer aux participants de la Conférence un cadre qui permettrait de poursuivre et de mener à bien les programmes de travail.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures sera de retour à Ottawa à la fin de la journée.